

かしこく
やさしく
たくましく

宝島だより

<http://www.toshima-sc.net/takara/>

十島村立宝島小・中学校
児童・生徒数 23名
学校だより 12月号
令和4年12月21日発行

2学期を振り返って

校長 下村 尚

学校の5・6年教室の前の花壇に大きな木が生えています。クリスマスフラワーです。ポインセチアと言った方が分かりやすいかもしれません。

この植物は、日照時間が短くなると花芽をつける短日植物です。9月末の秋分の日を過ぎると、日中の時間が次第に短くなってきます。植物はその変化を敏感に感じ取り、花をつけて、葉の色を変化させていきます。このクリスマスフラワー（ポインセチア）を目にすると、クリスマスも近いことを感じます。ここ、宝島でも「ホームたから」のイルミネーションがそれを感じさせてくれます。

2学期を振り返ってみますと、昨年度実施できなかった行事なども工夫をしながら行うことができた2学期だったと思います。感染症防止対策の経験を生かし、できることをしっかりとやり、どう対応をしていくかを想定して実施していくことが大切です。

今年の運動会では、大きく天候の影響を受けました。しかし、地域の皆様のご協力のもと、当初予定していた1日開催が午前中のみで開催となってしまいました。思い出に残る運動会になったことと思います。

地域の行事では、村の列島マラソンが行われ、宝島を象徴するスチールパンの演奏などで多くの来島者を歓迎することができました。児童生徒も、列島マラソンから文化祭の時期まで演奏の練習に熱心に取り組んでいました。



コロナの影響で、1学期の予定から2学期へ延期となっていた小・中学校の修学旅行も無事に実施することができました。中学校の修学旅行につきましては、帰島する際の船が天候の影響を受けて延泊となりました。しかし、生徒たちにとってはとても思い出深いものになったことでしょう。



【宝島のイルミネーション】

年が明けますと、中学3年生は受験を控えています。その他の学年の児童生徒もまとめの学期へとなくなっていきます。今年度の締めくくりがしっかりできるよう、1・2学期の振り返りをしながら準備をしていってほしいです。

2学期中の御協力、御支援に感謝いたします。どうぞよいお年をお迎えください。

「収穫祭」開催しました

11月16日に、18年目となった学校での落花生栽培の活動をお伝えする「収穫祭」を開催しました。当日は、老人クラブの方々や「いまきら園」の子どもたちも来場していただきました。小中学生による落花生の栽培や黒糖ピーナッツづくりについての発表、ふれあいタイムではけん玉、お手玉、メンコ、おはじきを島民の方々に教えてもらいながら楽しみました。また、グラウンドゴルフや新しく入ったポッチャでも盛り上がりました。帰りには「黒糖ピーナッツ」をプレゼントし、大変喜んでいただきました。収穫祭へご参加いただき、本当にありがとうございました。

激走！！宝島一周駅伝大会

12月11日(日)、第29回宝島一周駅伝大会が開催されました。悪天候のため1週間延期になっての実施でした。当日は天候にも恵まれ、12月にも関わらず日差しは汗が出るほどの陽気でのスタートとなりました。児童生徒2チーム、教職員チーム、島民2チームの合計5チームでのレースでした。結果は、ホワイトタイガー(児童生徒白団)が28分20秒の好記録で第1位となりました。全チーム無事に完走し、たくさんのランナーがそれぞれの距離で走ることができ、いい汗をかくことができたようでした。閉会式後には、婦人会の方々特製の豚汁とご飯が振る舞われ、おなかも満たされ大満足な一日となりました。元気に冬を乗り切りましょう。



| 順位 | チーム | 記録 |
|----|----------------------|--------|
| 1 | ホワイトタイガー (児童生徒白団) | 28分20秒 |
| 2 | 宝島西 | 29分02秒 |
| 3 | 宝島東 | 30分10秒 |
| 4 | レッドドラゴン (児童生徒赤団) | 31分15秒 |
| 5 | 学校職員 | 31分30秒 |

アートの島 宝島

前籠港の壁画改修が進んでおります。11月15日(火)には、学校で芸術鑑賞会として壁画を描いていらっしゃるロコ・サトシさんに来校していただき、壁画への想いや、「宝島の守り神をつくろう」と題した児童生徒の下絵作成にアドバイスをいただきました。そして、先日12月10日(土)に前籠港の壁画を描くワークショップが開催されました。児童生徒だけでなく島民の方々も多数参加し、思い思いの絵を壁画にペンキで描きました。最初は恐る恐る走らせていた筆も次第に大きく、そして大胆に元気よく描いていました。島を訪れる方々の最初に見る宝島を一端をみんなで作れたことに非常に満足な時間でした。完成までもう少しですが、港へ行かれた際は日々完成へ近づく壁画の変化もご覧になってください。



1月の主な行事予定

- 1日(日) ☼ 元日
- 9日(月) ☼ 成人の日 村成人を祝う会
- 10日(火) 3学期始業式 身体計測 眼科・耳鼻科・皮膚科検診
- 14日(土) 土曜授業 トカラ集会 席書会
- 17・18日(火・水) 鹿児島学習定着度調査
- 23日～28日 鹿児島県私立高校入試



※コロナウイルス感染予防に気を付け、年末年始をお過ごしください。2023年もよろしくお願いたします。